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第1360回 平成23年4月26日 （火) IW

名古屋市科学館（プラネタリウム観賞）
料亭駕茂
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料亭篇茂（名古屋中RC会員）深田正雄君より

お出迎えとご挨拶を頂きました。

(~Zラ蹄一アース） ●出席報告

会員

出席率

前々回

42 （37）名 出席27名

72． 97％

4／12 （修正出席率） 100％

プラネタリウムが世界最大の35mドームに映し出さ

れ星空と最新デジタル映像による宇宙体験をする事が

出来ました。

｜伊藤幹事報告 ’

l) ロータリーの適用相場賀5月より1ドル82円と

なりますのでお知らせいたします。

2） 次回例会は5月10日で事務局は4月29日より

5月6日まで休館となりますので、緊急の場合は連

絡網にてご連絡させて頂きます。

国際宇宙ステーションが名古屋の観望条件の良い通
過予定日程は

､~北 ；も

｜ 三好会長挨拶 ’

皆さんこんにちは！

今日は小学生たちと一緒に遠足気分でプラネタリウ

ム見学に沢山の方に参加頂き有り難うございました。

私は半分くらい居眠りをしてしまい自分のいびきで

目が覚めました。

でも、一つだけ金星だけは絶対に見逃しません。それ

と人工衛星も・ ・

あとはゆっくり食事を楽しんで下さい。
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5月5日19時41分ごろから3分間で北西-診北●東
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会長ﾃｰﾏ『自然に優しく 1人に優しく 1おもいやりを！ 』 本紙は阿膿15紙を使川ししおります



真っ向から立ち向かうより″かわす""避ける"ことが大

切と思います。殆どの生物はそういった術で生き続けて

います。人間には知忠がある為、大自然を制することが

「可能」と思っているのではないでしょうか。

例えば、南極のペンギンは寒さに耐えるため、皆でかた

まるが、人間は暖房。

大切な事は共生、大自然と共に上手く生きる。そして知

恵と知識を上手く取り入れて物事に対処することが大

切ではないかと思います。

一つ福島第1原発の放射能拡散が心配されています。こ

れにゼオライトが有効なようでありまして、期待すると

ころです。これも人間の知恵の賜物です。

天然ｾﾞｵﾗｲﾄ log

l

放射能性ｾｼｳ天然ｾﾞｵﾗｲﾄ 10g萩原副会長閉会挨拶

きっと星空には私の大切な人が見守ってくれていると

思います。

夫婦星を眺め“キィ一ちゃん元気ですか”と声が聞こえ
たように感じました。
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5時間で90％のセシウムが吸藩
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第1359回 平成23年4月19日 （火）晴
クラブフォーラム（地区協議会報告）

◆奉仕の理想

◆出席報告

会員

出席率

前々回

地区協議会報告
(37）名 出席31 名

78％

（修正出席率） 94． 29％

42

83．

4／7

ホストクラブ：知多RC

4月16日 （土） ウエステインナゴヤキヤッスル

伊藤幹事報告

本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致し

ますので、担当の方は4階栄の間にお集まり下

さい。その後、理事役員会を開催致しますので、
理事役員の方はそのままお残り下さい。

次回例会は場所と時間を変更し、名古屋市科学館

11時15分集合頂き、 11時30分よりプラネ

タリウムを鑑賞、その後、料亭つたもに移動

して例会となりますのでお間違いのないようご

出席ください。

1）
◆第2分科会小山雅弘次年度クラブ奉仕委員長

2）

三好会長挨拶
ー▲

「母なる大地」 「大いなる海」等大自然を賛美する言葉

は少なくないと思います。

そして私たち人間も他の生物と同様にその地球の大自

然の恩恵を少なからず受けて生きている訳であります。

そんな中、今回母なる海が"牙"をむいた。人の命、家、

船、車、田畑、何もかも全て飲み込んでしまい、大きな
犠牲となりました。

しかし、本当は私達にとって優しい自然であるはずのそ

の中で、上手く生きていく事が大事な事ではないかと思

います。

人間の尺度で物事を考えると「想定外」といった言葉で
濁されてしまう気がします。大きな地震津波も自然科

学的には地球としての普通の活動かも知れません。
世界一の堤防が簡単に壊されてしまいました。全くの無

力です。

地区協議会第2分科会に尾関さん、油田さんと出席しま

した。テーマはロータリーを理解し、クラブを活性化し
よう （魅力あるロータリーをつくる）でした。

最初に大澤パストガバナーによる「識IT率向上につ

いて」お話があり、 IT化の推進について身近な話題を
もとに、そのメリットはコスト減とスピードであると説

かれました。続いてクラブ奉仕、未来、 IT、広報、会
計の各地区委員長から、現状と次年度の取り組み方につ

いて報告がありました。このうち、亜冨地区クラブ奉仕

委員長が発表に使われた盗料はロータリーの歴史、クラ
ブ奉仕のあり方、クラブリーダーシッププラン(CL

P) 、 RI長期計llli (2010～2013)について非常によく

出来ていますので、ウイークリーと一緒に配布致しま
す。ぜひご一読下さい。



◆第3分科会川端圭次年度職業奉仕委員長
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RCC委員会としては、とにかくRCC(ロータリー

地域社会共同体）とはどんなものか理解して頂き各クラ

ブで積極的に結成して欲しい、地域に密着した奉仕活動

でありロータリーの存在意義を一般に広く認識しても

らうのに非常に効果があると思っているから、とのこと

でした。尚、今回の大震災に対して社会奉仕委員会とし

てはロータリーらしい支援をしていきたい、具体的には

これからの検討課題であるとのことでした。

社会奉仕は良く耳にするのですが、職業奉仕とはいった

いどういう事だろうと思っておりました。

ある時､他クラブにビジターで参加しました時のロー

タリーソングが四つのテストでした。千種ロータリーに

入会しまして6年経ちましたが、難しい言葉が多く私に

はなかなか理解できない事が多い中、初めて心にすんな

り入ってきて感動した言葉でしたので、手帳に記録した

覚えがあります。

①真実かどうか

②みんなに公平か

③好意と友情を深めるか

④みんなの為になるかどうか

これはシカゴクラブの会長になられたハーバートJ ・テ

イラーさんの言葉だそうで､翻訳をされる方で多少違う

そうですが、私はこの訳し方が判りやすくて共鳴しまし

た。それはきっと子供の頃から母の教えと共通するとこ

ろがあるからかも知れません。母は「情けは人の為なら

ず」と子供の頃から何回も何回も耳にしました。又悪い

ことをしたら誰もいなくても神様が見ているんだよ！

そして自分だけが幸せになろうと思ってはダメだよ。と

言っておりました。今ははっきりと思い出す年齢になり

ました。

先日の地区協議会に出席させていただき、職業奉仕委

員会でこの四つのテストのDVDを見せていただき、何か

不思議なご縁のようなものを感じました｡私も今年で30

年なる生命保険の職業に携わり、日々の活動を通じて沢

山の方々に感謝して頂いたりして、お役に立てた事がま

さしく職業奉仕なのだと痛感致しました。

国友リーダーの言葉に、最もよい奉仕をした人が最も

報われる人ですヨとおっしゃっていたことが印象的で

した。

私も自分の職業を通じて心のこもった最良の職業奉仕

が続けられたらいいなあつ～て心からそう思いました。

ありがとうございました。

◆第6分科会林正路次年度ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員長
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次年度は過去3年間の「新世代活動の理念の確立」を受

けて、新世代活動の原点である「青少年健全育成プログ

ラム」の基本理念、原則に沿った実践活動を展開する初

年度であります。

新世代奉仕関連の各委員会の活動を通じて「青少年達

と時間と空間を共有し、ロータリアンが人生の先輩とし

て望ましい手本となる」ため、委員各位がその指導力を

最大限に発揮されることを切に望むものであります。

新世代奉仕関連の4委員会が実践する「青少年健全育

成プログラム」の目的とは

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ ・ ・ ・ 世界中の青少年が共に活動できる

奉仕組織をつくる

ﾛｰﾀｰｱｸﾄ ・ ・ ・ リーダーシップと職業的専門能力

を開発し、奉仕を志向する市民と
指導者を育成する

RYLA・ ・ ・ 青少年の指導力を助長し、指導者

及び善良な市民としての資質を伸

ばす

青少年交換・ ・ ・ 文化交流のため海外との交換留学

により国際理解と親善を促進する

新世代奉仕関連の4委員会がお互いの活動、課題を理

解し合い、地区内82RCの適切な情報発信が出来、新

世代月間にはロータリーファミリーを交えた「地区新世

代サミット」を開催し、地区新世代奉仕関連委員会の活

動内容の地区内への広報活動の一助としたい。

◆第4分科会小林英毅次年度社会奉仕委員長

第4分科会は社会奉仕についての分科会で社会奉仕

委員会、環境保全委員会、RCC委員会それぞれの方針

が示された。社会奉仕委員会としては、社会奉仕といっ

ても「環境」 「安全」 「文化」 「教育」 「健康」等色々
なテーマがあるが地域のニーズを汲み取り、それを日々

の奉仕活動に生かして欲しいとのことでした。

環境保全としては昨年のCOP10で愛知ターゲッ

トとして提起された生態系ネットワーク事業に取り組

んで欲しいとのことでした。



◆4月理事役員会議事録
1）桜花学園インターアクトクラブ活動金の件。

恋の三社めぐり 6月5日開催

予算書を提出頂き負担金を審議する。 承認

2）創立記念式典の件。

名駅RC 2011年4月23日

20周年外部中止

和合RC 2012年3月14日

40周年中止1000万寄付

昭和RC 2012年5月14日

20周年外部中止の計画

千種RC 2012年10月 30周年予定

年度が次々年度であるが、次回30周年度会長実行

委員長に出席いただき、方向性を決定する。
承認

3） 2010～2011年度決算予定の件。

収入予定が会費未納・会員増強が無かった為、特別

事業積立金より借入をする。 承認

4）事務所移転の件。

現在家賃127,000円より 100,000円位を考える
承認

5）事務局の件。

次年度新しい事務局に入社頂き、太田は半年引き継

ぎ終了後、 2012年創立30周年終了まで週2．

3日の勤務とする。早急に採用の手続きをする。

承認

※理事役員審議事項の中で2項目について大きく状況

が変わりましたのでお知らせいたします。

1） 家賃は大家さんの好意で現在より2万円下げて賃

貸契約して頂ける事になりました。

2） 松中氏が現在3日より4日勤務する事となり、現

在の体制で勤務を全うできる状況となりました。

故に新規採用については当面見送る事と致しま

す。
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｜ 加藤重雄
！ 去る4月17日長男大介が結婚しましたこれで私

｜ 家は全員片付きましたその上更に先日の6RCゴル

｜ フ会では総合20位千種RC部門では優勝しました
！ とてもとても幸せです1

1 油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

｜ 林 正路 池森由幸 伊藤健文
｜ 喜多康夫 小林英毅 小杉啓彰
！ 松居敬二 宮尾紘司 三好 親

｜ 西川豊長 笹野義春 鈴木理之
｜ 竹内克豊 竹内眞三 谷口 優
！ 舎人経昭 和田正敏 渡邊源市

｜ 吉田 玄

I 今月は催し物が多く来週はプラネタリウムです

｜ 小山 雅弘
I 会員誕生日祝い

｜ 川端 圭 松居敬二 大口弘和
｜ 結婚記念日祝い

| 鈴奮員護同結婚記念日祝い
I 小林 明

｜ 今年になって初めての出席で皆様にお会いでき嬉し

’ く思います(ネフローゼ症候群にかかり春先のインフル
’ エンザにかかると死ぬとも云われ家に閉じこもってし‘

｜ ました）
｜ 会員誕生日・結婚記念日祝い

｜ 牧野登志子
1 4/26プラネタリウムに孫と参加させて頂きました。

｜合計95， 000円 ｜

、 ⑪

､

、
、
～.ﾛ..－－－－．日.. ,... ,.■■一一一一一■I■■ 4■■■－－■■■■一一一一一一一一一一一一

〆

加藤重雄

去る4月17日長男大介が結婚しましたこれで我

家は全員片付きましたその上更に先日の6RCゴル

フ会では総合20位千種RC部門では優勝しました
とてもとても幸せです！

小林 明

今年になって初めての出席で皆様にお会いでき嬉し

く思います（ネフローゼ症候群にかかり春先のインフル

エンザにかかると死ぬとも云われ家に閉じこもってい

ました）

会員誕生日・結婚記念日祝い

~ ~一一~ゴルフ会成績一一~一一

／ 藤岡カントリークラブ4/13（水）、
、
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優勝

2位

3位
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NAME

加藤重雄

川端 圭

高橋智尚
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6RC合同ゴルフ会被災地へのチャリティゴルフ会

総勢68名で千種RCからは7名の参加でした。

ホストクラブと言う事もあったのか成績はAクラス

とは言えませんでしたが、お天気も良く
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’ ’次回例会平成23年5月17日 （火）
講演 ‘‘東南アジアでの昆虫採集について” 医学博士

3階錦の間
林昌利様

， ,二コボックス


